

社会科見学 3年

スーパーマーケット見学の振り返り

店員さんが、出勤してから、いろいろな仕事があることを知りました。一番びっくりしたのは、トラックの扉の色です。虫が寄ってこないように色に工夫がされていることがわかりました。

バックヤードに、肉料理がたくさんあると思っていましたが、魚料理が多かったので不思議でした。ラップや値段を貼るのは人ではなく、ロボットのようなもので行っていたのでびっくりしました。

冷蔵庫がマイナス20℃だと知って、びっくりしました。ジュースの下の台が動くのがびっくりしました。

ぼくは、店員さんが体調管理をしていることがすばらしいと思いました。お客様だけでなく、店員さんにもスーパーマーケットは気を配っているのがすごいと思いました。

見学したスーパーは、昔は(別の場所で)2階建ての建物だったことをはじめて知りました。…一番人気のパンはこしあんドーナツだと知り、驚きました。今度、スーパーマーケットに行ったら、こしあんドーナツを買って、食べてみたいです。

パンが46種類あると知って、驚きました。見学したスーパーマーケットに一日2,000人が来ると知って、すごいと思いました。

スーパーマーケット見学で、今まで見たことない場所に行きました。段ボールがたくさんありました。一番売れている商品は玉ねぎでした。

スーパーマーケット見学でわかったことは、いろいろな機械で食べ物を扱っているということです。例えば、買いやすくするために切る機械やグラムを量る機械がありました。はじめて、スーパーマーケットの裏側について、いろいろな工夫をしていて、すごいと思いました。

スーパーマーケットの秘密の場所をいろいろ見てきました。はじめて知ったことや学んだことがありました。

スーパーマーケットの裏側を見て、いろいろな工夫があるのがわかりました。店員さんが体調管理をしっかりしているのに驚きました。

トラックが荷物を運んでくる時、自動のシャッターがありました。色はオレンジ色でした。オレンジ色は虫が中にもあまり来ないという工夫でした。

天然マグロを食べやすくしていることが勉強になりました。セルフレジがたくさんあることに驚きました。

スーパーマーケットでは扉を橙色にして、虫対策をしていたのに驚きました。他にもお肉をスライスする機械や魚をラップする機械があることを初めて知りました。

橙色だと虫が寄ってこないことを知りました。

